

Guardia de Jacqueline Habsch.

Domingo 05 de marzo de 2017, a las 12:00 horas.

01. Pasó el asociado 291. Tiene un problema de cucarachas del alcantarillado a su casa. Pregunta por la respuesta que nos ha dado el Ayuntamiento de Moncada.

Comenta que no está muy satisfecho con la asociación. Por ejemplo:

- No está de acuerdo con las participaciones de lotería que regala la Asociación. Argumenta que si paga sus cuotas no es para gastarlo en juego. Que se debería votar entre los asociados.

- Al comentarle que vienen pocos asociados a las Asambleas Generales, dice que es por culpa del local (el de la falla "Amics de Masies"). En la Cooperativa y en el restaurante "El Llorer" sí que iban muchos, y si ahora hay tan poca asistencia, por algo será. Dice que falla algo en la asociación. Dice que vendrá este año si se hace en el nuevo local.

Se le propone que pase el viernes que viene a la reunión de la Junta Directiva para que le digamos la respuesta que nos ha dado el ayuntamiento respecto a las cucarachas.

02. A las 13:15 horas, se cierra el local.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.